
Quel est votre parcours ? Quelles ont été vos expériences professionnelles avant d’arriver 
chez Aqprim ? 

J’ai mis en place différents éléments chez Aqprim, issus de mon parcours professionnel et dans les structures où je 
suis intervenu. J’ai à coeur notamment de citer trois personnes dont je me suis inspiré et qui ont eu un impact sur 
certaines pratiques ou certains sujets que j’ai mis en place chez Aqprim.
Pour commencer, j’ai travaillé sous l’égide d’Herve JOBBE-DUVAL lors de mon parcours chez Nexity de 1988 à 
2002. C’est une personne qui a développé beaucoup innovation dans l’activité que nous faisions chez Nexity et 
c’est ce qui m’a donné cette fibre de l’innovation dont bénéficie aujourd’hui Aqprim.
Ensuite, lors de mon passage chez Diagonale à Lyon entre 2002 et 2005, j’ai pu travailler avec Jean-Patrick 
EBRARD et Henri FIAUD. Ce sont deux personnes qui m’ont fait découvrir la gestion d’une PME et l’importance 
des partenariats avec les banques et les partenaires financiers en prise de participation au tour de table. 
Pour finir, j’ai également travaillé chez Cogedim avec Pierre BEAUCHEF. Il m’a notamment aidé à analyser les 
difficultés sur les projets pour prendre des décisions opérationnelles. 

Vous dites vous être inspiré de certains de vos anciens dirigeants, avez-vous envie, à votre 
tour de partager votre expérience avec vos collaborateurs ?

Effectivement, grâce à mes expériences multiples dans ces 3 sociétés j’ai découvert et appris certaines dispositions 
dans la Promotion immobilière. Celles-ci m’ont permis de développer mes connaissances et expertises et m’ont 
donné envie de créer Aqprim en 2011 et de mettre à profit ces expériences multiples pour le développement 
d’Aqprim. 
J’ai désormais à cœur, chez Aqprim, de transmettre aux équipes et en particulier aux juniors qui nous rejoignent, 
le fruit de ces multiples expériences. Car notre métier, qui est certes en évolution constante, conserve cependant 
certains fondamentaux. 
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